

# Bhabinkamtibmas Polsek Gabuswetan dan Babinsa Laksanakan Pengamanan Hiburan di Hajatan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 13:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Gabuswetan dan Babinsa Laksanakan Pengamanan Hiburan di Hajatan Warga*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Gabuswetan dan Babinsa setempat giat melaksanakan pengamanan hiburan di sebuah hajatan warga di Blok Lamarin Rt 12/05 Desa Gabuskulon, Kecamatan Gabuswetan, Kabupaten Indramayu, Jumat (14/07/2023).

Kegiatan yang dilakukan tersebut sebagai upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama acara berlangsung.

Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini menjadi bagian dari tugas mereka untuk memberikan perlindungan dan memastikan kegiatan masyarakat berjalan dengan lancar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Gabuswetan, AKP Joni mengatakan tujuan dari pengamanan hiburan di hajatan warga sebagai bentuk kepedulian dan keterlibatan langsung dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa acara berlangsung dengan aman dan nyaman bagi semua pihak yang terlibat," kata Kapolsek, Sabtu (15/07/2023).

Dalam pelaksanaannya, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas dan Babinsa bekerja sama dengan pihak penyelenggara hajatan untuk mengamankan area acara dan memastikan kehadiran petugas kepolisian dan TNI di sekitar tempat tersebut.

Mereka bertugas mencegah terjadinya tindak kejahatan serta menjaga ketertiban selama acara berlangsung.

Selain menjaga ketertiban, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga berperan dalam memberikan pesan-pesan keamanan kepada warga yang hadir.

Mereka mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi, menghindari perilaku yang merusak ketertiban, serta melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian dan TNI.

"Diharapkan, melalui kerja sama yang solid antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, setiap hajatan warga dapat berjalan dengan aman, tertib, dan sukses tanpa adanya gangguan keamanan." Ujar Kapolsek Gabuswetan, AKP Joni.